

## Pratiques

**D**epuis maintenant moins d'un siècle (soit après le basculement des champs magiques provoqué par la guerre entre les R + C et les Templiers), l'arcane a mis au point plusieurs pratiques qui servent ses intérêts.

### *La Propagande cosmique*

Sûr de ses dogmes, l'arcane est entré dans une phase de prosélytisme à tout crin. Il a donc constitué une partie de sa structure en de vrais bureaux d'agit-prop ésotériques qui passent leur temps à envoyer des messages concernant l'existence des extraterrestres à toutes les factions de la guerre secrète. Ceci a pour don d'exaspérer bon nombre de Nephilim orphelins et surtout bon nombre d'humains qui pensent à une intoxication de grande envergure (en particulier des humains bien renseignés et situés dans les hautes sphères des pouvoirs matériels humains soient les États, les ONG et les transnationales). De plus, cette propagande trouve un écho important à la fois parmi les humains et parmi les Nephilim. Ceci commence tout juste à inquiéter certains arcane jaloux de leurs prérogatives et de leurs fidèles. Les membres de cet arcane, jusqu'ici considérés comme des mystiques perdus pour la cause ne commenceraient-ils pas à prendre trop d'importance dans la vie ésotérique des Nephilim ?

Cette propagande cosmique peut prendre toutes les formes, des journaux, des émissions médiatiques sponsorisées secrètement, des groupes d'influence, des événements organisés, une littérature para-scientifique et para-ésotérique soigneusement publiée et marketée.

### *La manipulation des humains*

Depuis le chevalier d'Eon, l'arcane ne possède plus aucun scrupule, plus aucune peur à manipuler les humains. Ils sont considérés comme des pions dans l'avènement de l'Îz et même pour certains d'entre eux comme des potentialités magiques dont le Kasoleil pourra intéresser les énergies cosmiques. Il faut donc cultiver les rapports avec ces étranges êtres, capables d'envisager le cosmos sous l'oeil froid de la science mais tout en utilisant des mots et des signes très compliqués de la physique quantique ou bien de l'astrophysique derrière lesquels se cachent la poésie et la mystique de l'arcane lui-même.

### *Astronomie*

De nombreux Nephilim adoptés de cet arcane sont d'excellents astronomes et sont très proches des milieux humains ayant un quelconque rapport avec l'astronomie dans son ensemble. Il est très courant que ces Nephilim forment des sortes de cercles internes à l'arcane, en dehors de toute structure et qu'ils discutent avec passion des derniers développements astrophysiques chez les humains. Certains Nephilim adoptés ont même poussé le vice jusqu'à penser que cette connaissance pointue des lois physiques pouvait remplacer la quête de la sagesse de l'Agartha. Pour eux, les équations, les expressions étranges et belles d'un point de vue surréaliste comme cordes cosmiques, trous noirs, hypercube, fontaine blanche, rides de l'espace-temps, gravi-

trons etc. sont des morceaux de la sagesse cosmique dont se réclament les adoptés de l'arcane en général. Pour ces Nephilim, il faut donc tisser des liens particulièrement étroits avec les humains les plus avancés sur cette voie de recherche et ne pas hésiter à se mêler complètement à la communauté scientifique.

C'est ainsi que plusieurs observatoires et laboratoires de recherche sont des repaires de Nephilim adoptés de l'arcane (ce qui expliquer à contrario les comportements quelquefois étranges de certains astrophysiciens très compétents).

### *L'astrologie et la divination cosmique*

Parallèlement aux recherches physiques, l'arcane ne s'est jamais départi de l'astrologie et de la pratique de la divination. Depuis le début, soit depuis les fils des étoiles, les Nephilim soutenant la thèse de l'origine extraterrestre ont toujours pratiqué l'astrologie et la divination, mêlant très souvent les deux. Ils ont été ainsi les premiers formalistes de ces pratiques, les donnant par la même occasion aux humains durant les Grands Compromis. De nombreux Nephilim adoptés et initiés des pouvoirs essayent de pratiquer une astrologie divinatoire poussée, se donnant des aptitudes de prophètes. Aucune vérification n'a pu être faite de la véracité de ces pratiques, en particulier par les adoptés de la Papesse. Seuls les adoptés de la Roue de fortune soutiennent que ces prophéties se réalisent. Ces prophéties ne se cantonnent pas seulement à la prévision des champs magiques qui, elle, est considérée comme quasi mécanique par les adoptés de l'Étoile mais s'occupent de sujets très variés pouvant aussi bien toucher les Nephilim que les humains. Ces pratiques divinatoires rendent particulièrement opérant les Nephilim de l'Étoile parmi les cercles de pouvoir humain crédules et soumis à la volonté des astres.

La pratique de la Divination stellaire peut prendre de très nombreux formes. La plus connue est celle dite des poussières élémentaires. Le Nephilim a sacrifié une petite partie de son pentacle (en terme de règles, un point de chacun de ses Ka-éléments) qu'il enchante avec un sort de Magie de second cercle approprié (donné par l'arcane). Son Ka-élément est alors transformé en cinq poussières élémentaires. Il fixe la poussière dans une fiole en verre, sur laquelle il a tracé les grands symboles du thème dont il cherche à percevoir le futur. Puis il souffle dans le flacon et en fonction de l'endroit où se fixent les particules de poussières élémentaires, il peut ainsi imaginer le futur.

### *Les flèches prophétiques*

L'arcane a pratiqué de tout temps les prophéties et les prophètes parmi ses membres sont particulièrement entourés et écoutés (contrairement au dicton de la sagesse populaire humaine). De grandes prophéties ont été établies à travers les siècles et servent souvent à l'établissement des recherches menées par l'arcane. Ces prophéties sont aussi devenues des dogmes qu'il est impossible de changer ou bien de modifier. Certains adoptés vont même jusqu'à rendre un culte utilisant des rites très précis à ces prophéties, les divinisant presque comme les manifestations mystiques des Invisibles Stellaires, comme les idées rayonnantes des étoiles qui gouvernent en fin de compte le destin des Nephilim.

#### *L'Oeuf cosmique*

Il existe une stase unique, un immense oeuf cosmique d'où sont sortis tous les pentacles des Nephilim. Cet oeuf originel fut le contenant que les Invisibles Stellaires utilisèrent afin d'incarner les Nephilim sur la Terre lors du premier passage de l'Z.

Mais cet oeuf éclata en quelques morceaux, des éclats qui essaimèrent à travers le monde entier, se fichant dans les champs magiques tels des échardes. Depuis, il est nécessaire de les retrouver afin de reconstituer ce premier oeuf. En effet, les adoptés de l'Étoile sont persuadés qu'en réussissant cette quête, ils mettraient fin à tout jamais au cycle infernal de la mise en stase. En effet, l'oeuf cosmique remplacerait la stase rendue nécessaire depuis la chute de l'Atlantide.

### **Le retour de l'Iz**

Il est certain que l'Iz reviendra traverser le système stellaire et avec lui viendront les Invisibles Stellaires qui reconnaîtront leurs fils perdus et les ramèneront dans l'arche cosmique que constitue l'Iz. Le voyage cosmique pourra alors reprendre et les Nephilim connaîtront vraiment l'Agartha, la pleine jouissance de la transmigration cosmique, de l'être-un avec la Création. Ils pourront alors devenir des Veilleurs, des êtres cosmiques d'une puissance absolue dédiés au bien être de la Création et au développement de la vie et de la conscience dans toutes les galaxies.

Mais auparavant, les Nephilim devront se préparer à ce voyage cosmique infini. Ils devront devenir des Voors, des créatures capables d'embrasser à nouveau les dimensions incommensurables de l'Iz et des Invisibles Stellaires. Dans cette partie de la prophétie, les Nephilim de l'Étoile se considèrent comme des larves qui doivent devenir chrysalides afin de se transformer en Voors. L'arcane prépare à cette mutation, les autres Nephilim adoptés seront plus facilement «convertibles» grâce au stellaire. En revanche, les autres devront modifier profondément leur quête de l'Agartha ou bien rester prisonniers à jamais des champs magiques de la Terre, condamnés à errer éternellement, séparés à tout jamais du vrai paradis, du seul salut ésotérique.

La venue de l'Iz se fera mais ne sera pas. En effet, ce n'est pas un événement spontané, irréversible et programmé. Il faut fabriquer le retour de l'Iz, faire en sorte que les Invisibles Stellaires tournent à nouveau leur formidable attention vers la Terre et ses habitants. Il faut donc construire les appels, les messages. Il faut gagner la guerre contre tous les acteurs occultes mais aussi exotériques qui veulent (en toute conscience ou bien inconsciemment) stopper le retour de l'Iz. Ainsi, dans cette prophétie centrale de l'arcane, il y a une part importante pour une description d'une guerre qui s'étendrait sur 300 ans entre tous les êtres vivants et magiques de la Terre dont le résultat serait la formation des Voors et la mutation profonde des humains afin qu'ils puissent prendre en main le destin des champs magiques du soleil. Les principaux leaders de ce retour seront les 12 vigies des 12 pouvoirs de l'arcane qui seront alors comme un panthéon transfiguré des Nephilim prêts à accueillir les messagers de l'espace cosmique.

### **La mort de l'Eth**

Les guerres vooriques se concluront par la mort de l'Eth et la fin du projet R + C. C'est durant ce combat final entre les Voors et l'Eth que le destin entrelacé des Nephilim de l'Étoile et des R + C se dénouera. La prophétie établit clairement que l'Eth doit mourir pour que l'Iz puisse embarquer en son sein le stade Voor des Nephilim.

### **La grande migration**

La prophétie ultime de l'arcane de l'Étoile. Elle raconte comment les Nephilim devenus des voors rejoignent l'Iz, le courant cosmique et comment après être redevenus des Invisibles Stellaires, ils parcourront le cosmos à la recherche de nouveaux mondes à ensemercer de sagesse et de visions ésotériques et à mener vers d'autres horizons cosmiques.